

« UNE FERME ET BEAUCOUP DE BLÉ – partie 3/3 »

Dans sa demande de subvention - revue ENCORE à la hausse - l'association revendique 350€ de cotisations tout en revendiquant pourtant 63 adhérents, dont les adhésions ont augmenté, passant de 5 à 8€ cette année. Soit 504€ d'adhésions supplémentaires en prévision passés sous silence.

Invitée à plusieurs reprises à fournir à l'opposition municipale des éléments comptables sur ces points financiers extrêmement douteux, la ferme joue la sourde oreille et refuse, de facto, que les élus puissent contrôler l'utilisation faite de l'argent public. Ou en tous les cas, les élus d'opposition (qui, eux, ne sont absolument pas représentés au sein du conseil d'administration).

En l'absence de ces pièces comptables, et en rappelant que l'association dispose de plus de 20 000 € sur son compte bancaire, nous tenions à vous informer de ces pratiques inacceptables.

Nous ne lâcherons rien. La justice passera, nous n'en doutons pas.

M. Laurent VIEILLE